



塚野目五郎市神社のご神木（所在地：国見町大字塚野目字金屋地内）

五郎市神社の裏には、樹齢百数十年の大ケヤキと大杉の見事なご神木がありましたが、十数年前、落雷があり、大杉が根本3mほどを残し折れてしまいました。しかし、姿形は変わりましたがご神木に変わりはないと、屋根がかけられ、大しめ縄をまわし、今なお地域の人々により大事に守られています。

伝承では、900年前、源義家の家臣である「鎌倉権五郎」という武将が、戦死した愛馬の腰から下をこの地に手厚く葬り祀ったことから、五郎市神社に参拝すれば腰から下の病気に効験著しいと伝わっています。

【問い合わせ：歴史まちづくり推進室 ☎585-2967】

目次

2	目次
3	国見町応援大使
4	特集・山の日
12	大雨から身を守る
14	「道の駅愛称決定」「国見町食卓図鑑完成」
15	「交通安全標語コンクール」「英語指導助手着任」
16	復興のあしおと
17	まちのサークル（よみきかせみみずく）
18	小さな天才たち（国見小学校）
20	まちのわだい
22	保健だより
26	くらしの情報
28	生涯学習つうしんカレンダー

～今月の表紙～



はじめての山の日になんで、くみ幼稚園のお友達に園庭の「おやま」に登ってもらいました。山頂に到着して、達成感いっぱいの笑顔でポーズを決めてくれました。

国見町応援大使を委嘱

沢木 順さんへ

町のPRをお願いします

国見町は今年度、東日本大震災の復旧・復興に支援いただいたなど、町にゆかりのある方を「国見町応援大使」として任命していきます。

国見町応援大使第1号として、ミュージカル俳優の沢木順さんへの委嘱状交付式が7月2日、観月台文化センターで行われました。

沢木さんは、劇団四季で「マイフェアレディ」のフレディ役などを演じ活躍され、現在はコンサートやセミナーを通してミュージカル文化発展のために活動されています。国見町では毎年コンサートをを行い、震災後には義援金を募ったり、復興支援コンサートを開催していました。



発声方法などの直接指導が行われたセミナー

委嘱状交付式では、太田久雄町長から沢木さんへ委嘱状、オリジナルの名刺、法被が手渡されました。太田町長は「応援大使を受けていただきありがとうございます。今後、町のPRをよろしくお願いいたします。よろしくお願いします。沢木さんは「精一杯頑張ります」と抱負を述べました。

セミナーとコンサート開催

沢木さんは6月4日、観月台文化センターでミュージカルセミナーを行いました。



3人の美しく力強いハーモニーが響いたコンサート

ミュージカルセミナーを行い、ミュージカル特有の発声方法や感情表現などを参加者へ楽しく伝えました。

また、7月2日には観月台文化センターホールでコンサートを開催しました。特別ゲストとしてミュージカルで活躍している伊東えりさん、中出裕子さん、エレクトーン奏者の長谷川幹人さんを迎え、「オペラ座の怪人」などミュージカル楽曲を披露しました。来場者は沢木さんの迫力あるステージを楽しみました。